

Hans Urs von Balthasar

Hans Urs von Balthasar nació en Lucerna (Suiza) el 12 de Agosto de 1905. Estudió música y, más tarde, Germanística y Filología en Zurich. Entró en la Compañía de Jesús en 1929, y fue ordenado sacerdote en 1936. Siendo capellán de estudiantes en Basilea conoció a la doctora Adrienne von Speyer con quién fundó en 1945 la Comunidad de San Juan, un instituto secular de vida consagrada. En 1947 fundó Johannes Verlag, editorial que sería punto de referencia para su obra como editor, traductor y escritor. Puesto ante una alternativa excluyente, en 1950 debió abandonar la Compañía de Jesús ("mi patria espiritual") para poder dedicarse a la fundación del nuevo camino. Vinieron años de trabajo muy intenso y escondido. En 1972 participó en la fundación de la revista *Communio*. En 1988 fue nombrado cardenal por el Papa Juan Pablo II, honor que aceptó "sólo dudando... a causa del espíritu ignaciano que impregnaba su vida. En cierto modo pareció ser confirmado en su reticencia por la llamada a la otra vida que lo alcanzó la víspera de la ceremonia" (Card. Ratzinger) el 26 de junio.

Aprendió de S. Ignacio de Loyola y de S. Juan Evangelista que en la vida cristiana la obediencia y el amor coinciden y que la apertura cristiana al mundo es la de la Cruz del Señor, origen de toda fecundidad.

Programa

Sábado 18 de Marzo 2006

10:00 Acogida y presentación

10:30 *Quién es H. U. von Balthasar*
P. EUGENIO ALDANA

--- Café ---

12:30 *Retorno al centro*
D. JAVIER MARTÍNEZ, Arzb. de Granada

16:30 Testimonio
D. JOSÉ MIGUEL DE ORIOL

--- Café ---

18:30 *Ser cristiano en la vida cotidiana*

Mesa Redonda

DÑA. MARIA-AGNES PETIT
P. RAFAEL HERNANDO DE LARRAMENDI
D. JUAN MANUEL SARA
DÑA. CONSTANZA Y D. ROBERTO GRAZIOTTO

20:30 Concierto

Domingo 19 de Marzo 2006

10:15 Acogida

10:30 *"Mi padre es más grande que yo" (Jn14,18)*
El "más como forma expresiva del amor divino.
D. JUAN MANUEL SARA

--- Café ---

12:00 *La filosofía como tarea cristiana*
D. ADRIAN WALKER

13:30 Santa Misa

Después de cada conferencia habrá tiempo de *coloquio*

Este congreso quiere ser una oportunidad de **conocer la figura** de Hans Urs von Balthasar e introducirse en su obra, para quienes desean acercarse a un maestro de fe de nuestro tiempo, un guía hacia las fuentes del agua viva, como lo ha definido Juan Pablo II.

Especialmente dirigido a los laicos, a quienes desempeñan su misión en la frontera móvil entre la Iglesia y el mundo. Balthasar enseña que se puede vivir inmerso en las realidades y compromisos temporales de la vida cotidiana sin por ello estar más alejado de la Iglesia y de Jesucristo, puesto que Él es el verdadero Corazón del Mundo.